
平成 29年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  歳入増加政策について  

①  未利用財産の利活用について  

②  空き家活用について  

③  東逗子の活性化事業について  

２  行財政改革について  

①  財政力向上について  

②  人材育成について  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  財政について  

①  公債費の金利について  

②  歳入減少の対策について  

③  見直しする福祉の手当について  

２  働きたくても働けない人の就労について  

３  支援の必要な子供の教育について  

４  基地問題について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合的病院誘致について  

２  緊急財政対策について  

３  ごみ有料化の現状とこれからのごみ行政について  

４  総合計画について  

 

岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  逗子ストーカー事件について  

３  総合的病院誘致について  

 ４  財政対策プログラムについて  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策について  

２  公共施設のマネジメントについて  

３  市民活動の支援について  

４  東逗子地域のまちづくりについて  

５  児童の交通安全について  

６  学校教育について  



①特別支援教育充実事業について  

②少人数指導教員・教育指導教員派遣事業について  

③防災ヘルメットについて  

 

八木野 太 郎   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  緊急財政対策の今後について  

２  総合的病院建設の進捗状況と今後の見込みについて  

３  住環境整備について  

４  小中学校教育について  

５  まんだら堂やぐら群限定公開について  

 

橋 爪 明 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合的病院誘致について  

２  地域包括ケアシステムについて  

３  待機児童対策について  

４  財政対策プログラムについて  

 

加 藤 秀 子  議 員   【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策について  

２  総合的病院問題について  

３  逗子ストーカー殺人事件について  

４  高齢者センターについて  

 

田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策プログラムについて  

２  まちづくりについて  

３  新宿４丁目がけ地防災対策について  

４  障がい者就労支援について  

 

髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  財政対策について  

 ２  逗子市まち・ひと・しごと創生総合戦略について  

 ３  市有地の有効活用について  

 ４  情報共有システムについて  

 ５  民泊について  

 ６  ごみ処理政策について  

 ７  放置自転車対策について  

  



松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  緊急財政対策によるひずみとその解消について  

２  神武寺トンネルについて  

３  開発問題について  

４  総合的病院について  

５  池子接収地について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ふるさと納税について  

２  地域通貨について  

３  教育について  

４  スポーツについて  

５  防災について  

６  2025 年問題について  

７  生涯学習について  

８  交通環境について  

９  新電力について  

 

毛 呂 武 史  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政問題について  

２  公共施設等総合管理計画について  

３  社会保障費の増大について  

４  市長の政治姿勢について  

 

桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  行財政改革について  

 ２  総合的病院について  

 ３  地域振興について  

 ４  市内施設の利活用について  

 ５  学校教育について  


